

Sortie d'une demi-journée sur le changement climatique



Soixante-dix personnes étaient présentes à cette réunion qui se déroulait à la salle des Fêtes de Marsac en Livradois. Aux quarante adhérents de l'APFAD s'étaient joints une trentaine de propriétaires ayant des forêts alentours. Ils avaient été invités par Maxime AUBERT.

Max MOULIN, président de l'APFAD, présente l'Association avant de laisser le micro aux trois animateurs de cet après-midi. Soit:

Aline MENIER et Marc LAFAYE animateurs pour le CRPF

Maxime AUBERT animateur du Conseil Départemental sur la CC Ambert Livradois Forez.

Le territoire de l'APFAD va de 500 à 1300m d'altitude. La température est en forte augmentation tandis que les précipitations sont en déficit. Le sapin pectiné qui est très présent sur notre territoire va devoir se réfugier en altitude (plus de 800m). Il doit supporter le vent (il y en a de plus en plus), les neiges lourdes, les scolytes qui détectent les arbres affaiblis....

Un diagnostic avant plantation est indispensable aujourd'hui. Des essences pouvant convenir jusqu'à 800m nous sont présentées. Vous les retrouverez, ainsi que des conseils sylvicoles dans le Power point qui nous a été projeté à l'écran. Celui-ci est joint à ce compte-rendu.

Des photos prises par Bernard GRAS au cours de cette réunion sont accessibles en vous servant du lien:

<https://photos.app.goo.gl/Zq519yF8AiT18SHD6>

